

Le journal des adhérents de l'Association culturelle d'Ecole-Valentin

Le mot de la Présidente



Voici venir le temps où l'Association culturelle « La Fontaine St Georges » va tourner au ralenti.

Les membres du bureau se joignent à moi pour vous souhaiter d'excellentes vacances à tous. Profitez bien de votre temps libre pour vous ressourcer et faire le plein d'énergie..

Les activités (habituelles et nouvelles) sont désormais bien rôdées. Elles vous attendent avec impatience dès la rentrée.

Venez nombreux lors du mini forum des associations le **5 septembre entre 10h et midi** - salle sport au CAL pour vous inscrire dans vos activités préférées et prendre votre carte d'adhérent à l'ACEV.

Consultez le blog <http://www.ecole-valentin.net/> pour toutes les informations concernant l'ACEV

Corinne JACQUINOT

S O M M A I R E

Page 1

- Le mot de la Présidente
- Le point sur le Weekend à MILAN

Page 2

- Dans les activités

Page 3

- Du coté des manifestations

Page 4

- Zoom :la soirée italienne
- sur l'agenda

Voyage à MILAN

Nous vous proposons cet automne une excursion sur deux jours pour MILAN et son exposition universelle

ITALIE

Association culturelle Ecole-Valentin

2 jours / 1 nuit
12 ou 13 Septembre 2015

Jour 1 : Ecole-Valentin - Milan - Lac de Côme
Départ en autocar en direction de Lausanne, la vallée d'Aoste. Arrivée à Milan et déjeuner libre.

Visite guidée panoramique de Milan : le Château Sforzesco, la Galerie Vittorio Emanuele et le quartier de Brera (vues extérieures).

Visite guidée de la cathédrale, imposant édifice au cœur de la ville, de style gothique, tout de marbre blanc, elle domine la piazza del duomo. Mise à la terrasse.

Route pour le lac de Côme. Installation à l'hôtel. Dîner et nuit.

Jour 2 : Lac de Côme - Milan - Ecole-Valentin
Petit déjeuner. Route pour Milan.

Journées et déjeuners libres sur l'exposition universelle dont le thème cette année est « Nourrir la Planète, Energie pour la Vie ». L'exposition se confronte avec le problème de la nourriture des populations et de la Terre et se pose en moment de dialogue entre les protagonistes de la communauté internationale sur les principaux enjeux de l'humanité.

Arrivée dans la nuit à Ecole-Valentin.

En fin d'après-midi, départ pour la France.

Dîner libre en cours de route.

Le point sur...

La sortie sur deux jours le weekend des **12 et 13 septembre 2015** :

L'ACEV organise une excursion en autocar pour visiter l'exposition universelle et profiter de MILAN et des environs (lac de Côme).

L'exposition universelle dont le thème cette année est « Nourrir la Planète, Energie pour la Vie ». L'exposition se confronte avec le problème de la nourriture des populations et de la Terre.

Les documents des réservations seront très prochainement diffusés dans les différentes sections d'activités. Une information sera également disponible sur le blog « entre amis d'Ecole-Valentin ».

RÉSERVEZ VITE votre Weekend



DANS LES ACTIVITES...

La vannerie

Responsable : Bernard VAUCHERET

Les vanniers du réseau d'échanges réciproques des savoirs du Canton d'AUDEUX (association dissoute en mai) intègrent, dès à présent, notre association « La fontaine Saint Georges ».

Cette activité restera 1 fois sur 2 les mardis de 8h à 18 h à la maison Communale ECOLE-VALENTIN.

Des stages sont organisés pour transmettre ce savoir qui fait de plus en plus d'adeptes. Les vanniers se rencontrent régulièrement lors de démonstrations de vannerie (Nancray au musée des maisons comtoises, Rurey, fête de « Fourg autrefois »...).

Les vanniers se servent presque exclusivement de l'osier qu'ils vont acheter à FAYL-BILLOT.



Théâtre

Responsable : Vivien PIANET

Faire connaître les différentes pratiques théâtrales.

Favoriser l'expression et la création.

Favoriser une démarche de création collective



Cette activité pour adultes se déroulera à l'atelier au Centre d'activités et de loisirs tous les lundi soir de 18h à 20h.

BREVES

▪ Un spectacle de marionnettes pour les enfants des classes de maternelle a été offert par l'ACEV le mardi 24 mars 2015 à l'occasion du carnaval. Il s'agissait de l'histoire des trois petits cochons interprétée par la compagnie des contes perdus.



▪ Un spectacle pour les classes de l'élémentaire a été offert également. Là, c'est la compagnie du Colibri qui a séduit son public avec « Chasseurs d'histoires » le jeudi 11 juin. Ce sont deux chasseuses d'histoires qui parcourent le monde.....



DU CÔTE DES MANIFESTATIONS... 1^{er} semestre 2015

Bal country du 24 janvier

Les amateurs de danse country ont fait fondre la neige....

Malgré le froid et les chutes de neige, les divers clubs de danse country n'ont pas hésité à venir pour ce grand bal annuel. Les musiciens du groupe Silver'Colt ont accompli leur mission avec brio pour le plus grand plaisir de tous.



Théâtre avec « les gens de FOURG » du 4 avril

« Petit déjeuner compris » est une comédie de Christine REVERHO, mise en scène par Françoise MEYER. En avant première, les jeunes de Fourg nous ont ravis avec une petite pièce sur le thème de la natation..... 140 spectateurs sont venus assister à cette soirée théâtre.



Kermesse inter-associations des 23 et 24 mai

47ème édition pour cette grande manifestation intergénérationnelle.

Divers stands pour jouer, la buvette, les gaufres et autres pâtisseries sont toujours très appréciés. Il ne faut surtout pas oublier le canard boiteux, les feux d'artifices et le tiercé de cochons qui clôture ce Weekend. Résultat tiercé : **2 - 9 - 5**. Notre section de danse Country est venue pour une démonstration le dimanche après-midi. Merci à tous les bénévoles.



ZOOM : La soirée italienne du 21 février



Les bénévoles ont réalisé de **magnifiques masques** du carnaval de Venise, des fleurs en origami, les serviettes en forme de gondole. Les tables étaient jolies.



Castellane



Chaque convive était accueilli avec de jolies broches faites de fleur en osier ou alors en petit canotier de gondolier fait main au crochet. Les tables étaient nommées « Farfalle, Tortiglioni, Pappardelle ». L'apéritif servi, un Martini, bien sûr, un diaporama sur le carnaval de **VENISE** défile au son de la mandoline....



Les festivités peuvent commencer avec au programme : un repas typiquement italien, des démonstrations de danses italiennes interprétées par les élèves des cours de danse de **Martine STEFANETTI**, puis une séance d'initiation à la tarantelle. Un quiz sur l'Italie (questions d'histoire, de géographie, de traditions, de littérature) est venu agrémenter cette soirée très familiale.

S
U
R
L'
A
G
E
N
D
A

- ❖ **Samedi 5 septembre** : Mini forum des associations ACEV et ASEV
- ❖ **Les 12 et 13 septembre** : Voyage à Milan pour l'exposition universelle
- ❖ **Samedi 24 octobre** : Après-midi « jeux de société »
- ❖ **Dimanche 15 novembre** : Marché de noël
- ❖ **Jeudi 14 janvier 2016** : Assemblée générale de l'ACEV avec galettes
- ❖ **Samedi 30 janvier 2016** : Spectacle musical avec Clotilde MOULIN et son manège en « chanté »

Et n'oubliez pas de visiter régulièrement (et de vous y inscrire) le blog « entre amis d'Ecole-Valentin » pour tout connaitre de l'actualité locale <http://www.ecole-valentin.net/>